

Expresa presidente de Rusia Vladimir Putin su disposición a un diálogo con occidente



Moscú, 15 may (RHC) El presidente de Rusia, Vládimir Putin, expresó en la ciudad de Sochi la disposición de su país a un diálogo con Occidente, sin que ello sea a costa de los intereses nacionales.

En un encuentro con su homólogo de Austria, Alexander Van der Bellen, afirmó Putin que su gobierno estaba dispuesto a ser flexible, asumir compromisos y buscar soluciones para cualquier problema complicado con la Unión Europea y Estados Unidos.

Afirmó que pese a las sanciones del bloque regional, el intercambio comercial con Austria y otros países europeos aumentan, incluso con Estados Unidos.

A su vez el primer mandatario austriaco expresó preocupación por el hecho de que Washington decidió abandonar el Plan General de Acción Global y retomó las sanciones unilaterales contra Irán.

Igualmente, el presidente ruso, Vladimir Putin, orientó la formación para el año 2028 de tres regimientos aéreos con cazas SU-57, considerado el prototipo nacional de quinta generación.

La nave aérea de Putin, un IL-96 preparado con esos fines, fue acompañado por seis SU-57 en un vuelo realizado en Ajtubinsk, en la región rusa de Astrajan.

El mandatario visitó el centro de vuelos de pruebas Chkalov, donde se pronunció por un contrato para la producción de 76 cazas SU-57 antes del 2028.

Putin también demandó el estricto cumplimiento de los contratos asumidos por el complejo militar industrial ruso.

En estos momentos, están en su fase final los cazas multifuncionales SU-35C y los de quinta generación SU-57.

La fabricación en serie de los primeros 12 aviones SU-57 debe producirse en este mismo año. Esos aparatos tienen vuelo supersónico, aviónica de nueva generación, baja detección y mayor capacidad para portar bombas y alta maniobrabilidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190803-expresa-presidente-de-rusia-vladimir-putin-su-disposicion-a-un-dialogo-con-occidente>



Radio Habana Cuba